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若狭医療福祉専門学校  

☆あおがく通信第２１号☆今回は“卒業”特集です。学園生活をふり返り、卒業を迎えた 
心境や今後の抱負などを各科の代表にインタビュー♪入学時より、たくましく成長した姿や 
社会人として羽ばたこうと夢や希望に満ちた姿をお届けいたします！！ 

 卒業を迎えた感想 
この２年間、勉強だけではなく実習や学校行事などとても充実していました。特に実習

では、現場で実際に活躍されている先輩方の姿を見たり、さまざまなご指導をいただき
学びの多い時間でした。卒業するのはさみしいですが、楽しく学びの多い２年間を過ご
すことができてとてもよかったです。 

 これからの目標 
  これから介護福祉士として働くことに不安もありますが、この学校で学んだことを活か
し、先輩方からたくさん学び、わからないことや困ったことはしっかり相談して乗り越えて
行きたいです。そして、信頼される介護福祉士になれるよう笑顔でがんばっていきます。 

理学療法科４年 栗原 弘樹 さん（西舞鶴高等学校出身） 

理学療法科４年 柳原 楓 さん（仁愛女子高等学校出身） 

介護福祉科２年 岡田 悠花 さん（美方高等学校出身） 

 卒業を迎えた感想 
あっという間の４年間でした。実習では、辛いこともありましたが、実際に臨床の様子

を学ぶことができ、充実した時間だったと感じています。卒業までがんばれたのは４年
間支えてくれた家族や先生方のおかげだと感謝しています。本当にありがとうございま
した。 

 これからの目標 
  卒業後は、『理学療法士』として社会に出ます。社会人としてのマナーを
守り、他の職員の方々とチームワークを大切に、患者様を笑顔に出来るよう
な理学療法士になりたいです。 

 卒業を迎えた感想 
１，２年生で先生方からしっかり学び、３年生からの実習では学びを活かしてたくさ

んの患者様と接することができました。国家試験も無事に終えて卒業を迎えることが
でき、とてもうれしく思っています。先生方をはじめお世話になった方々に感謝の気持
ちでいっぱいです。 

 これからの目標 
  これからの生活に楽しみと同じくらい不安もありますが、患者様一人ひ
とりをしっかりサポートするために、仕事に就いてからも専門職として
日々知識・技術を深めていきたいと思います。また、今後も４年間共に勉
強してきた仲間たちとの関係を大切にしていきたいです。 

介護福祉科２年 栗駒 雄太 さん（若狭東高等学校出身） 
 卒業を迎えた感想 
 ２年間はあっという間でした。専門的な学びも多く、大変なこともありましたが無事に
卒業を迎えることができとてもうれしいです。今後は、学校で学んだことを活かし、社会
に貢献できるようになりたいです。 

 これからの目標 
  実習を通し、介護福祉士として施設を利用されている利用者様一人ひとりの希望に
合ったサポートが必要だと実感しました。利用者の方々にとって充実した介護が出来
るようこれからも努力していきたいです。 



＜編集後記＞ 
 あおがく通信第２１号は“卒業”特集となりました。 
卒業は「別れ」と「旅立ち」の行事であるため、さみしさを 
感じている学生も多いかもしれません。 
 しかし、立ち止まっている余裕はありません！！ 
これからは社会へ羽ばたき、社会人としての生活が待っ 
ています。 在学中に取得したさまざまな資格や学園生 
活での学びを活かし、医療・福祉・調理の各分野でがん 
ばりましょう。 
   ☆★☆みなさんの活躍を期待しています☆★☆ 

医療保育科３年 樫川 実加 さん（福井南高等学校出身） 
 卒業を迎えた感想 
入学してから早くも３年が経ち、卒業を迎えると思うと時間の流れの早さに驚きを隠せ

ません。素直にとてもさみしいです。この３年間たくさんの思い出を作ることができました。
また、検定試験にもたくさん合格したくさんの資格が取得できたので悔いはありません。 
もう少しクラスのみんなと一緒にいたいと思う毎日です。 

 これからの目標 
  保育園への就職が決まり、正直不安もあります。しかし、実習やボランティア
を通し保育士としての楽しさややりがいを実感し、がんばりたいという気持ちの
ほうが大きく、保育士として働くことに希望も抱いています。学校で学んだこと
を活かし、みんなから信頼して頂ける保育士を目指します。 

 卒業を迎えた感想 
３年間という時間はとても短いと感じました。実習の際は、１日がとても長く感じるほど大

変な日もありましたが、今になってみると貴重な時間・有意義な時間であったと思います。 
入学前はピアノが１番不安でしたが、先生方のご指導のもと両手で曲を演奏できるまで

上達しました。この学校で、人としてレベルアップ出来たのではないかと実感しています。 

 これからの目標 
  社会人として、一つひとつの仕事を責任を持ってやり遂げられるようになりたいと考えて
います。苦手なことや困難なことにも『自分の成長のためだ。』と思い積極的に取り組みた
いです。 

医療保育科３年 中野 拓海 さん（敦賀工業高等学校出身） 

医療秘書科２年 川崎 真悠子 さん（敦賀気比高等学校出身） 

 卒業を迎えた感想 
ふり返ってみると、あっという間の２年間でした。さまざまな不安もありましたが、先生

方や友達に支えられ、充実した学生生活になりました。友達と支え合い、励まし合うこと
の大切さを学びました。また、多くの資格を取得することができ、自分に自信がつきまし
た。 

 これからの目標 
  就職も決まり４月には社会に出て社会人となりますが、まだまだ準備すること
が多いと感じています。今後もスキルアップを目指し、学校で学んだことを基礎
に学びを深めていきたいです。医療事務として笑顔でたくさんの人と接すること
ができるようがんばります。 

 卒業を迎えた感想 
入学して、『もう２年が経ったのか…』と時間が経つのが早かったと感じています。学校

生活２年の間に学園祭や体育祭、ボートの授業などの楽しい思い出がいっぱいあります
。また、それと同じくらい検定試験前などの大変な思い出も…いろんなことがありました。
楽しかったこと、がんばったこと、大変だったこと、今となっては良い思い出です。そして、
何より資格がたくさん取れたことがよかったです。 

 これからの目標 
  ２年間の学校生活で学んだ知識や取得した資格を活かし、社会人としてしっかり仕事
に取り組みたいと思います。医療事務として、コミュニケーションを大切にします。また、
診療や薬剤の点数が変わったり、医療に関する制度も変わっていくため、しっかりと変化
に対応できるように仕事に就いても学校に居る時と同じように勉強を続けていきたいです。 

医療秘書科２年 中 優介 さん（青池調理師専門学校（高等課程）出身） 
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調理師科専門課程 池﨑 厚希 さん（東舞鶴高等学校出身） 

調理師科専門課程 上原 詩音乃 さん（東舞鶴高等学校出身） 
 卒業を迎えた感想 
漁業や梅の収穫体験など１年間の学びは盛りだくさん、充実した毎日でした。料理を作

るだけではなく、食材や原料についてなど入学前に想像していたよりもたくさんの知識が必
要だということを知り、一生懸命取り組めたと思います。この学校に入学してよかったです。 

 これからの目標 
  １年間で、調理の基礎を身につけましたがまだまだ努力が必要であると感じてい
ます。就職してからも調理技術を磨いていきたいです。 

 卒業を迎えた感想 
１年間はあっという間でした。卒業することの実感がわきません。これから、社会人と

して仕事に就くので、気を引き締めてがんばりたいです。 

 これからの目標 
  就職後は、“お客様を笑顔にできる料理人”になりたいと思います。そのため
にはこれからも勉強を続けて知識を深め、現場で多くの経験を積み技術を高めて
いきたいです。 

青池調理師専門学校  

＜編集後記＞ 

 あおがく通信第２１号は“卒業”特集となりました。卒業は「別れ」と「旅立ち」の 
行事であるため、さみしさを感じている学生も多いかもしれません。 
 しかし、立ち止まっている余裕はありません！！ 
これからは社会へ羽ばたき、社会人としての生活が待っています。 
 在学中に取得したさまざまな資格や学園生活での学びを活かし、医療・福祉・ 
調理の各分野でがんばりましょう。 

       ☆★☆みなさんの活躍を期待しています☆★☆ 

調理師科高等課程 辻井 悠斗 さん（長浜市立西浅井中学校出身） 

調理師科高等課程 出口 翔太 さん（高島市立安曇川中学校出身） 

 卒業を迎えた感想 
入学してから一日も休まず、授業はもちろんボランティアにも積極的に参加しました。  

３年間で一番の思い出は、『さとうみ弁当』です。地元の名産やその食材の特徴などを調べ
るのは大変でしたが、出来上がったお弁当がアッという間に売り切れた時はとてもうれしか
ったです。 

 これからの目標 
  僕は、リゾートホテルに就職します。和・洋・中のジャンルを問わず、さまざま
な料理に挑戦していきたいと思っています。 

 卒業を迎えた感想 
 この３年間は、料理の知識や技術などの専門知識習得はもちろん、さまざまな経験をす

ることができました。特にあの有名な陳健一先生から直接料理を教えて頂いたことが一番の
思い出です。同じ志を持つ仲間と過ごした学校生活は楽しい思い出でいっぱいです。 

 これからの目標 
  卒業後は大阪の大学に進学し、自分の店を出すという目標に向かって学生生活を送
りたいと思います。 


